
Be Light Éditions présente

NOUS SERONS 
TOUJOURS LÀ 

Rencontres avec Val Thor et 
voyages au-delà de la Terre

Par Elena Danaan

monPC
Barrer 



Titre original en anglais :
« We will never let you down »

Publié en septembre 2021
Copyright © Elena Danaan 2021

ISBN : 9798470287502

Couverture et illustrations intérieures par l’auteur Elena Danaan 
Site web de l’auteur : www.elenadanaan.org

Version française par Be Light Éditions ©
Traduit par Malou Panchèvre

ISBN : 978-2-38494-024-0
Dépôt légal : aout 2023

Tous droits réservés. Aucune partie de ce livre, texte et 
illustrations, ne peut être reproduite ou traduite dans d’autres langues, 
ne peut être reproduite ou traduite dans quelque langue que ce soit 
ou utilisée sous quelque forme que ce soit ou par quelque moyen 
que ce soit, électronique ou autre, y compris les médias sociaux, la 
photocopie, l’enregistrement, ou tout autre système de stockage 
d’informations et de reproduction, sans l’autorisation de l’auteur. 



« Le nouveau livre d’Elena Danaan, Nous serons toujours là,  
jette une lumière nécessaire sur les négociations diplomatiques entre 
le président Dwight Eisenhower et Valiant Thor, un ambassadeur de 
la Fédération Galactique des Mondes, de 1958 à 1961. Aujourd’hui, 
nous avons enfin une nouvelle perspective, directement du point de 
vue de Valiant Thor lui-même, au sujet de négociations infructueuses 
qui ont été menées. Nous découvrons ses avertissements concernant la 
négociation avec une alliance de races prédatrices extraterrestres ; la 
trahison d’Eisenhower par le MJ-12 qui sina des accords secrets avec 
cette alliance extraterrestre et comment, depuis lors, la Fédération 
Galactique atténue les effets de ces accords néfastes par le biais de 
nombreuses actions secrètes visant à élever la conscience humaine et 
à déclencher un réveil planétaire. Une lecture indispensable pour tous 
ceux qui veulent se préparer aux changements mondiaux majeurs qui 
nous attendent ! 

Michael Salla, Ph.D. 
6 juin 2021- Kailua-Kona, Hawaï
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Dwight D. Eisenhower, 34e président des États-Unis, et son 
arrière-petite-fille Laura
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PRÉFACE

par Laura Magdalene Eisenhower

Le simple fait de se pencher sur le nom de l’intitulé du livre 
a suscité une profonde émotion, car ici, sur Terre, nous nous posons 
parfois la question suivante : « Y a-t-il des ETs bienveillants qui 
nous assistent ? J’ai toujours pensé que c’était le cas, car certaines 
des expériences vécues lorsque j’étais enfant m’ont révélé leur 
présence et leurs informations sous forme d’images et de télépathie, 
concernant les lignes temporelles et le cycle d’activation stellaire se 
déroulant autour de la période prophétisée de 2012.

Ils m’aidaient à me préparer à ce qui allait suivre. Eisenhower 
m’est apparu souvent, m’aidant au fil des ans à découvrir des 
informations et des secrets qu’ils veulent que les humains ne 
connaissent jamais. Ils tentent de réécrire l’histoire et ce livre aide à 
sauver ce qui aurait pu être enterré et oublié. Un livre comme celui-
ci peut nous aider à nous aligner sur la Vérité, en nous invitant à 
explorer un tableau bien plus vaste que celui auquel nous sommes 
confrontés au quotidien.

Nous devons cependant faire un pas en avant et nous aider en 
nous inspirant du fait que certaines tâches qui semblent impossibles, 
comme le sauvetage d’enfants dans des bases souterraines, sont en 
fait accomplies. Il y a des forces de la lumière qui travaillent avec 
les militaires pour réaliser ce pour quoi tant d’entre nous prient 
et plaident, en attirant l’attention sur le fait que ces choses se 
produisent.

Il y a une guerre galactique beaucoup plus importante et 
le ciblage des êtres humains de la Terre, pour qu’ils n’atteignent 
pas leur plein potentiel, n’est pas quelque chose qu’on nous laisse 
gérer par nous-mêmes. Nos familles stellaires galactiques nous 
accompagnent et sont également touchées. Nous sommes tous 
profondément liés à la nature multidimensionnelle de la réalité. 
Lorsque nous commencerons à activer les brins d’ADN dormants et à 
percevoir les univers harmoniques supérieurs, nous commencerons 
à nous souvenir de notre grandeur et de notre potentiel divin. Nous 
devons commencer par nous y connecter au niveau de la conscience.



12

Ce qu’ils ne peuvent pas faire pour nous, c’est croire qu’ils sont 
réels et nous déprogrammer, mais si nous faisons appel à l’assistance, 
c’est là qu’un lien et une connexion commencent à se former, et le 
flux créatif de nos vies peut nous aider à trouver des réponses et des 
moyens de guérir, de transformer et de surmonter ces agressions. 
Certains peuvent faire l’expérience d’un contact direct. Que cela se 
produise ou non dans votre vie, cela finira par arriver. C’est ce vers 
quoi nous nous dirigeons, vers notre conscience galactique et la vie 
sur une Terre qui a un lien direct avec nos familles stellaires, sans les 
voiles et le filet qui nous ont maintenus dans l’illusion de la séparation.

Elena, dont les rencontres avec Thor Han sont si viscérales, 
ainsi qu’avec d’autres personnes qui l’ont aidée à s’échapper des 
enlèvements de Gris hostiles qu’elle a subis, a pu, grâce à l’aide de 
Thor Han, qui est resté avec elle comme guide, rencontrer Val Thor en 
personne. Elle lui a posé des questions qui ont permis de confirmer 
ce que je savais au fond de moi, à savoir qu’Eisenhower ne nous a pas 
vendus aux Gris et que cela s’est fait dans son dos.

J’ai commencé à m’intéresser à Val Thor et à toute l’histoire il y a 
des années, car mon chemin m’a conduite à rencontrer de nombreuses 
personnes qui avaient un lien étroit avec Frank Stranges, qui a écrit le 
livre Stranger at the Pentagon. De nombreuses synchronicités se sont 
produites et je me suis rapprochée d’une personne nommée Craig 
Campobasso, qui a produit un film et a eu des contacts avec Val et 
l’équipage du Victor. Son court-métrage s’intitulait s’appelait Stranger 
at the Pentagon, tout comme le livre. J’ai passé du temps chez lui, à 
regarder des photos fascinantes et à écouter des histoires incroyables, 
et la familiarité et la connexion avec ces êtres de Vénus ont illuminé 
mon cœur et mon âme de la manière la plus vivifiante qui soit.

Lors d’une conférence, une femme s’est approchée de moi. 
Elle s’appelait Leslie Vanderham. Son père était très impliqué dans 
les évènements qui se sont déroulés pendant cette période de 
l’histoire. On lui a parlé de moi et on lui a dit de venir me trouver 
à une conférence. Ce qui est incroyable, c’est que ce sont ses guides 
spirituels qui le lui ont dit. Elle m’a expliqué que Val Thor et Dwight 
Eisenhower étaient ses guides depuis l’enfance et qu’elle connaissait 
très bien leur relation et leur connexion. Nous sommes devenues 
de grandes amies. En apprenant comment Val Thor a essayé d’aider 
Eisenhower et l’amitié qu’ils ont nouée, j’ai vraiment été touchée. 
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Il s’est passé tellement de choses à cette époque, dans la mesure 
où ils ont essayé de changer les choses de manière positive pour la 
race humaine. La prise de contrôle hostile de ces êtres malveillants 
qu’Elena décrit en détail dans son livre n’a pas pu être stoppée, parce 
que l’État profond et ses sombres desseins ont pris des décisions au 
nom de la race humaine, sur lesquelles le président n’avait ni contrôle 
ni autorité. Des lois ont été signées en 1947. Après le crash de Roswell 
en 1947, et avec l’aide de Truman qui a signé de nouvelles lois sur le 
secret et la sécurité, une cabale secrète (qui se nomme elle-même MJ-
12 ou Majestic 12) a pris en charge la question des OVNIs et des ETs 
et l’a fait entrer dans la clandestinité. Elle est devenue noire. Le MJ-12 
avait fait de cette question une loi secrète au-dessus du président en 
1947, que l’ensemble du sujet et des connaissances sur les OVNIs et 
leurs occupants devait rester le secret le mieux gardé, juste au-dessus 
des armes atomiques.

Les nazis ont réussi à prendre le contrôle du complexe 
militaro-industriel et d’une grande partie du gouvernement des 
États-Unis et d’Europe. L’écrasante réalité à laquelle Eisenhower était 
confronté l’a beaucoup troublé, sachant qu’il était dans l’ignorance et 
que les tentatives de parvenir à une divulgation étaient constamment 
contrecarrées. Ses conseillers et ceux qu’il pensait être de son côté 
et du côté de l’humanité étaient liés au système de contrôle obscur 
qu’il avait tenté de vaincre lors de la Deuxième Guerre mondiale. Ce 
n’est que plus tard qu’il a découvert qu’ils s’étaient infiltrés aux États-
Unis, nous entrainant sur une voie qui viserait à nous priver de nos 
libertés et et de notre capacité à atteindre notre potentiel humain. Val 
a tenté de le mettre en garde contre les dangers à venir, ce qui, je le 
crois fermement, a influencé son discours d’adieu, pour nous alerter 
au sujet du complexe militaro-industriel et de ses implications: 

« Dans les conseils du gouvernement, nous devons nous prémunir 
contre l’acquisition d’une influence injustifiée, qu’elle soit recherchée 
ou non, par le complexe militaro-industriel. Le risque d’une montée 

désastreuse d’un pouvoir mal placé existe et persistera. 
Nous ne devons jamais laisser le poids de cette combinaison mettre 

en péril nos libertés et nos processus démocratiques. Nous ne devons 
rien tenir pour acquis et seuls des citoyens vigilants et bien informés 
peuvent imposer le bon maillage de l’énorme appareil industriel et 

militaire de la défense, avec nos méthodes et nos objectifs pacifiques, 
afin que sécurité et liberté puissent prospérer ensemble. »



14

Les choses sont devenues très évidentes avant sa rencontre 
avec Val Thor. Il s’est rendu compte qu’on lui refusait l’accès à des 
informations sur les programmes spatiaux secrets et sur la façon dont 
ces technologies étaient utilisées. Il était furieux.

Selon les articles de Freedom qui ont recueilli de nombreuses 
informations, la situation était devenue incontrôlable et Eisenhower 
voulait savoir qui étaient ces groupes militaires noirs et ce qu’ils faisaient. 
Lorsque Eisenhower les a contactés, le MJ-12 a répondu qu’il ne relevait 
pas de la compétence de la Maison-Blanche et que son matériel était 
classifié selon le principe du « besoin de savoir », ce qui était supérieur 
à la présidence. Cette réponse a apparemment exaspéré Eisenhower qui 
a envoyé deux agents de la CIA (dont Anonymous qui a été interrogé à 
ce sujet et a révélé l’essentiel sur son lit de mort) dire au chef du MJ-
12 de lui faire un rapport dans la semaine, faute de quoi il prendrait 
la 1re armée du Colorado et envahirait la zone 51 et S4 ! Eisenhower 
a en fait menacé d’envahir la zone 51 si ces agents militaires voyous 
n’abandonnaient pas le contrôle de la question des OVNIs et des ETs.

Le discours d’adieu de Dwight Eisenhower montre clairement 
à quel point il est important que nous nous réveillions. La guerre 
doit être gagnée de l’intérieur, car il s’agit d’une guerre contre la 
conscience. Au cours de mes recherches et de mes rencontres avec 
tant de personnes qui ont survécu à la torture et aux abus de l’État 
profond, avec le projet Paperclip et Mockingbird et tant d’autres 
projets de contrôle de l’esprit. Il en ressort que c’est une guerre 
contre nos esprits. Beaucoup d’entre nous ont observé les tactiques 
de contrôle de l’esprit et les stratégies d’ingénierie sociale pour duper 
les masses, à mesure que nous avons été mis à l’écart et censurés, 
avec des étiquettes de complotiste et tout ce qui peut discréditer ces 
informations cruciales et importantes qui nous parviennent.

Ma rencontre avec Elena a changé ma vie. Je ne lis pas toujours 
les commentaires ou n’y réponds pas, mais le sien m’a sauté aux yeux, 
par la fréquence qu’il comportait, il a littéralement surgi de mon 
écran. Je n’avais jamais entendu parler d’elle auparavant et elle a 
mentionné certaines choses qui m’ont fait comprendre qu’il fallait que 
je la contacte. Elle a mentionné ses expériences de contact et les noms 
de Val Thor et d’Eisenhower, mais elle est restée brève et directe, et 
j’ai compris tellement de choses en lisant ces quelques mots que nous 
devrions entrer en contact.
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J’ai pris contact avec Elena et j’ai fait une interview avec 
elle. J’ai ressenti une incroyable sincérité, une fréquence de vérité, 
un cœur pur et une âme d’un profond amour divin et d’une grande 
sagesse. J’ai été stupéfaite lorsqu’elle est arrivée à la partie où elle 
expliquait certaines choses que je savais au fond de moi comme étant 
vraies. Au fur et à mesure que nous avons appris à nous connaitre 
davantage, j’ai été encore plus stupéfaite de découvrir qu’elle avait eu 
une conversation avec Val Thor à mon sujet. L’amour, la protection 
et la reconnaissance de mon chemin et de ma mission d’apporter la 
vérité et l’éveil, impliquaient la nécessité d’être exposée à l’obscurité 
malveillante, afin que je puisse aider l’humanité à la vaincre.

Entendre ce qu’il lui a dit a été une formidable validation de 
ce défi que moi et tant d’autres avons relevé. Ce n’était pas non plus 
quelque chose dont je pouvais douter. Les récits qu’Elena partage, son 
histoire ainsi que beaucoup d’autres, sont une réalité plus grande que 
nous devons embrasser pour démanteler l’artificiel. Bien sûr, avec 
discernement. En fin de compte, c’est ce qui nous guide plus près 
du soi, de l’intuition et de la liberté spirituelle. La présence de ces 
incroyables êtres bienveillants de lumière et d’amour christiques, ils 
sont là, et ils ne nous laisseront jamais tomber.

Ne nous laissons pas abattre et ne nous retournons pas vers 
ceux qui ne veulent pas que nous prospérions et que nous soyons 
souverains. Puissions-nous tous nous rassembler avec intégrité, 
compassion, humilité et respect mutuel, et avec un grand pouvoir. 
Puissions-nous tous nous retrouver autour du grand feu de camp 
cosmique, la joie au cœur, car nous serons témoins en nous-mêmes 
et les uns avec les autres. Le traumatisme et la lassitude que nous 
portons peut-être ici sur Terre deviennent le Cœur de Diamant qui 
a bravé la dureté, l’âpreté et les royaumes les plus sombres, mais qui 
a revendiqué la victoire grâce à la Vérité et de l’Amour. Nous sommes 
des guerriers de l’esprit et rien ne peut nous arrêter.
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INTRODUCTION

La vie apporte parfois des cadeaux inattendus, lorsque l’on 
garde son cœur ouvert. Jamais je n’aurais espéré rencontrer un jour 
cet homme venu de l’espace, dont le but était de tenter de sauver notre 
monde. Il travailla dur avec les dirigeants de cette planète dans l’espoir 
de libérer pour l’humanité une voie vers un avenir sûr et radieux, et 
dans l’espoir de mettre en place des programmes d’assistance visant 
à renforcer la résistance humaine, et des ressources technologiques 
pour faire face à la menace venant d’Orion. 

Valiant Thor, également appelé Commandant Val, fit atterrir 
son vaisseau un matin de mars 1957 dans l’État américain de Virginie, 
où il rencontra le président Dwight Eisenhower. Val était envoyé par 
le Conseil des Cinq et le Grand Conseil de la Fédération Galactique des 
Mondes, porteur d’un message diplomatique d’assistance contre les 
Alliances grises d’Orion, une menace qui portait le nom de « Nebu ». Il a 
fait l’objet de nombreuses publications au sujet de ses rencontres avec 
plusieurs êtres humains et la façon dont il les a grandement inspirés. 

Val était un diplomate bien formé par la Fédération Galactique 
et le Conseil des Cinq, dans le respect des cultures terranes et de leurs 
systèmes de croyances. Il vint en tant que messager, pas en tant que 
convertisseur. Il n’était pas là pour changer les croyances religieuses, 
mais pour encourager la foi en la nature humaine et en son potentiel, 
en nous incitant à ouvrir notre conscience à ce que nous sommes 
vraiment, à la nature de nos droits de naissance, de notre liberté et de 
notre souveraineté. La Fédération Galactique a cette loi, sacrée par-
dessus tout, de non-ingérence dans l’évolution naturelle des mondes 
primitifs, dédiée au soutien et à la protection de toute vie. Notre 
chemin d’apprentissage doit être parcouru, car le but est la route, et 
la récompense est la destination.
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Le commandant Val Thor appartient à la race Taal, une colonie 
d’apparence humanoïde du système stellaire de Man (K62 « Lyre ») 
qui s’installa sur Vénus il y a longtemps, aux côtés d’autres races. Il a 
été engagé par la Fédération Galactique des Mondes et le Conseil des 
Cinq pour Terra (Terre), afin de rencontrer les principaux dirigeants 
de notre planète. L’un d’entre eux était le 34e président des États-
Unis, Dwight D. Eisenhower. Val Thor lui remit un avertissement 
concernant les extraterrestres malveillants du groupe Orion, avec 
lesquels le gouvernement d’Eisenhower venait de passer des accords. 
Le commandant Val Thor passa quelque temps au Pentagone, guidant 
et conseillant le président Eisenhower et jetant secrètement les bases 
d’une coopération bienveillante entre la Terre et les extraterrestres, qui 
sera plus tard connue sous le nom d’Alliance Terrestre. Malgré tous ses 
efforts pour éviter une issue fatale à l’humanité, le président américain 
n’a pas réussi à annuler les accords conclus avec les envahisseurs, et 
qui avaient été signés dans son dos par son administration militaire. 
Ces évènements seront développés plus en détail tout au long de ce 
livre, sur la base de mes rencontres personnelles avec le Commandant 
Val Thor.

Avant d’aller plus loin, et surtout si vous n’avez pas lu Le Don 
des Étoiles, voici les circonstances dans lesquelles j’ai rencontré 
la personne mentionnée sous le nom de Thor Han Eredyon. Tout 
commença lorsque, à l’âge de 9 ans, je vécus un enlèvement hostile par 
des extraterrestres gris de Zeta Réticuli. Au cours de cet enlèvement, 
j’ai été secourue par un autre vaisseau extraterrestre composé d’un 
équipage bienveillant d’origines diverses, travaillant pour la Fédération 
Galactique des Mondes. À leur tête se trouvait Thor Han Eredyon, un 
pilote Errahel d’Ashaara (Taygeta) dans les Pléiades, qui veille sur ma 
vie depuis ces évènements. Il est aujourd’hui commandant de flotte 
et coordinateur de mission, affecté à une station spatiale en orbite 
autour de la Terre, l’une des nombreuses de la Fédération Galactique 
des Mondes dans notre système solaire. (Thor Han sera nommé en 
2023 Haut Commandant à l’amirauté du vaisseau mère de combat 
Excelsior). Entre la Fédération Galactique des Mondes, le Conseil 
d’Andromède et le Conseil des Cinq, ce système stellaire est encombré 
de plus de soixante vaisseaux mères appartenant à ces trois groupes 
bienveillants. Nous pouvons ajouter à cette liste le Commandement 
Galactique Ashtar, travaillant au service de la Fédération Galactique 
des Mondes, et bien sur les flottes ennemies qui rôdent un peu partout. 
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Les immenses vaisseaux mères occultés positionnés en orbite 
de la Terre sont appelés « stations » par Thor Han. Thor Han et moi 
avons des contacts télépathiques et physiques réguliers. Tout ceci est 
mentionné pour que vous compreniez comment tout fonctionne.

Implant

Les petits Gris qui me kidnappèrent à l’âge de 9 ans insérèrent 
un traceur trans-dimensionnel à l’arrière de mon crâne, afin de me 
surveiller à distance, comme ils le font habituellement dans le cadre 
de leurs programmes d’hybridation. Ce traceur était censé émettre 
un signal pulsé relayé à une station centrale des Gris quelque part. 
Lorsque Thor Han et son équipage me sauvèrent, ils désactivèrent ce 
signal avant que leur vaisseau ne soit localisé par l’ennemi. Néanmoins, 
cette tâche ne s’avéra pas aussi facile que prévu. Les Gris avaient placé 
ce dispositif au plus profond d’une partie sensible de mon cerveau, 
et l’enlever était trop risqué. Dans la précipitation, Myrah, membre 
de l’équipe médicale de Thor Han, pirata l’appareil et le réorienta en 
l’accordant sur le spectre des fréquences supérieures de la Fédération 
Galactique, une bande de fréquences à laquelle ni les Gris ni les 
Reptiliens n’ont accès. À partir de ce moment, je fus en mesure de 
communiquer avec n’importe qui dans la Fédération Galactique qui 
était accordé au signal de fréquence sécurisée de cet appareil. 

Toutefois, seul Thor Han possède le code de fréquence de 
mon appareil, et toutes les communications sont surveillées par 
lui. Normalement, je n’interagis qu’avec lui, mais il peut arriver que 
j’aie des contacts avec trois autres êtres, autorisés par Thor Han à 
s’accorder avec mon appareil : Myrah de Sirius B, la scientifique qui 
faisait partie de mon équipe de sauvetage, Coron, un être de densité 
supérieure de Dakoorat dans le système stellaire d’Ashaara (Taygeta), 
et Annax, Égaroth du Conseil des Cinq.

Après toutes ces années, mon cuir chevelu est toujours 
douloureux à cet endroit, surtout lorsque je me peigne. Cette sensibilité 
est due à l’activité électromagnétique régulière liée à l’implant. Bien 
que la bande passante utilisée par les Gris ne soit pas perceptible, 
car elle est suffisamment basse pour correspondre à la fréquence du 
corps humain, celle utilisée par la Fédération Galactique est d’une 
octave beaucoup plus élevée, à laquelle les Gris et les Reptiliens n’ont 
pas accès. 
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Cela peut expliquer l’inconfort physique que je ressens 
lorsque je suis fatigué ou malade, parce que je vibre à une fréquence 
électromagnétique beaucoup plus basse. Lorsque je suis bien reposée 
et en bonne santé, je ne ressens aucune gêne.  Après m’avoir ramenée 
suite à mon sauvetage, je continuai à avoir des maux de tête pendant 
des mois, notamment dus aussi au fait que cet implant avait été 
considérablement sollicité. Malgré tous les scans et examens possibles 
avec les outils de l’époque (années 1970), rien n’a pu être trouvé. 
Myrah, la femme médecin de l’équipage de Thor Han, m’a expliqué 
que cet implant est trans-dimensionnel et donc non détectable avec 
les technologies utilisées sur Terre. Les maux de tête disparurent au 
bout de quelques mois, car mes énergies s’accordèrent avec le signal 
de fréquence élevée de cet appareil extraterrestre, et ce ne fut que des 
années plus tard, à l’âge de 18 ans, que j’entendis pour la première fois 
la voix de Thor Han dans ma tête. J’eus l’impression qu’on m’enfonçait 
un clou dans la tête, accompagné d’un faible bourdonnement qui 
vibrait dans tout mon crâne. Je tombai à genoux et me pris la tête entre 
les mains, effrayée. C’est alors que j’entendis un « clic » à l’endroit 
précis de l’appareil, et la voix jeune et vibrante de Thor Han résonna 
assez fort : 
« Ne t’inquiète pas, nous sommes juste en train de faire des réglages ! »

Depuis lors, Thor Han m’a appris à activer l’appareil, afin de 
pouvoir le contacter par moi-même. Vous voyez, ces technologies très 
sensibles et finement réglées peuvent aussi réagir à des impulsions 
énergétiques dues à une surcharge émotionnelle. Thor Han ne 
m’espionne pas à tout moment, bien sûr, mais si j’ai une impulsion 
émotionnelle soudaine, telle que la peur, le communicateur envoie 
automatiquement un signal. Thor Han me montra comment activer 
une décharge d’énergie dirigée sur l’appareil, couplée à une puissante 
visualisation de lui ou de la personne que je souhaite contacter, si 
bien sûr cette personne est déjà en phase avec le code de fréquence 
de mon appareil. Un important fait, voire crucial, est que personne ne 
peut  pirater ce communicateur basé sur une connectivité quantique. 
Communiquer par l’intermédiaire d’un tel appareil revient à composer 
un numéro de fréquence, si l’on peut dire : il ne suffit pas de décrocher 
le téléphone, il faut aussi « composer un numéro ».  Il ne suffit pas de 
l’allumer, il faut aussi manifester l’intention d’entrer en contact avec 
l’une des personnes en phase avec cet appareil, et manifester la pensée 
de cette personne revient à composer sa signature fréquentielle 
personnelle. Il s’agit bien d’une technologie quantique.
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Canalisation

C’est là que vous saisissez le vrai pouvoir de ces appareils, et 
que vous réalisez à quel point ils peuvent être dangereux s’ils sont 
entre de mauvaises mains. Voici un exemple stupéfiant : à plusieurs 
reprises, je me retrouvai à parler un peu trop aux gens, sur un ton 
confiant, à propos d’une information que je n’étais pas censée divulguer 
à ce moment-là. Instantanément, je sentis le dispositif s’activer et un 
brouillard s’emparer de mon esprit. Je me trouvai incapable de parler, 
je perdis mes mots et même la capacité de former des sons dans ma 
gorge, et mon esprit et ma mémoire se vidèrent temporairement tout 
le temps où j’essayai obstinément de lutter contre le processus. J’étais 
tout simplement « gelée » ! Dès que j’abandonnai la lutte, tout s’arrêta 
et revint à la normale.

Littéralement, comme un interrupteur à bouton. Ces appareils 
sont fabriqués à partir d’une technologie capable de contrôler à distance 
votre corps,  et même votre esprit. Imaginez ce qu’ils peuvent faire entre 
de mauvaises mains ! Cette prise de contrôle à distance va bien au-delà 
de la surveillance ou de la simple fonction de communicateur... Parce que 
cette technologie permet d’opérer un contrôle physique à distance, elle 
peut être très souvent confondue avec le channeling traditionnel, qui est 
un processus différent, même s’il en a l’apparence lorsqu’il est observé 
de l’extérieur. Le channeling est en fait une possession temporaire de 
votre corps par une entité étrangère, extraterrestre ou non. Et quand je 
dis « ou non »... je veux dire qu’il peut s’agir d’une intelligence artificielle, 
d’un fantôme, ou d’une entité bonne ou mauvaise. Et malheureusement, 
il y en a de très mauvaises.

Il n’est pas nécessaire d’avoir un implant extraterrestre pour 
communiquer avec les extraterrestres. Comme cela fonctionne aussi 
avec les esprits et les fantômes, certains êtres sont assez puissants pour 
prendre le contrôle de votre corps par une méthode de « possession ». 
Le consentement est nécessaire, et gardez à l’esprit que la peur est 
aussi une forme de consentement. Le « channeling » est un terme 
moins effrayant, mais il implique le même processus : un être se glisse 
dans le corps d’un autre être. Il m’arriva d’utiliser à plusieurs reprises 
la fonction de mon appareil permettant la manipulation physique à 
distance de la partie supérieure de mon corps, à la demande d’une 
personne qui dirigeait une émission, car cela permettait aux gens de 
poser des questions directement. 
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Cela s’appelait du « channeling », mais en réalité ce n’en était 
pas. Thor Han était sur la station orbitale et je lui permettais de 
contrôler à distance ma tête et mon cou avec l’appareil, une opération 
technique utilisant la technologie quantique. Aucune entité ne 
pénétrait mon corps, cela était uniquement un contact a distance. Nous 
nous connections tous les deux, lui « en haut » sur la station orbitale 
et moi « en bas » sur Terre, et je l’invitais à contrôler à distance ma 
tête et mes épaules. Je restais consciente pendant tout le processus 
et je pouvais l’inverser à tout moment, en reprenant le contrôle très 
facilement. Les yeux fermés, je pouvais voir ce qu’il voyait et entendre 
ce qu’il entendait. Je pouvais aussi tenir une conversation télépathique 
en même temps qu’il contrôlait la partie supérieure de mon corps et 
pouvait parler à travers ma voix. 

Fait  intéressant: il m’arriva de temps en temps de réaliser cette 
technique à distance avec Annax, qui est un Égaroth. Cette espèce a une 
anatomie différente ; plus grande, plus mince, avec un cou allongé et 
une tête plus large. Chaque fois qu’Annax contrôlait à distance le haut 
de mon corps, les sensations étaient différentes de quand il s’agissait 
de Thor Han, qui est humain. Annax n’a pas besoin d’humidifier sa 
bouche, il ne pensait donc pas à le faire lorsque je travaillais avec lui, 
ce qui me valut d’avoir la gorge très sèche. L’étirement de mon cou me 
gêna également. 

En vérité, tout cela était nouveau pour moi et j’ai été propulsée 
sur le devant de la scène à toute vitesse, sans même me rendre compte 
de ce qui se passait. Tout ce que je souhaitais, c’était faire plaisir à mes 
amis et partager véritablement la magie avec le monde entier. Eh bien, 
même s’il l’a fait au début par courtoisie et gentillesse, Thor Han y mit 
fin rapidement pour trois raisons principales : je me sentais mal à l’aise 
à l’idée de divertir le public de cette manière et il le savait. Beaucoup 
de questions étaient une perte de temps, et plus important encore : le 
gestionnaire de l’émission commença à monétiser l’événement, ce qui 
me mit encore plus mal à l’aise. C’était le signal d’alarme et je fus très 
heureuse que cela s’arrête.
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Télépathie

La télépathie peut se produire avec ou sans l’implant, mais nous 
l’utilisons généralement pour une communication plus stable. J’ai été 
étonnée de découvrir qu’il existe deux façons différentes de pratiquer 
la télépathie : la « fusion mentale » et la « conversation mentale ». 
La différence serait comparable, par exemple, à deux canaux radio 
différents. La fusion mentale est une connexion intime des pensées, 
semblable à la lecture de l’esprit. Lorsque la connexion est établie, 
d’esprit à esprit, chaque personne sait tout ce qu’il y a dans l’esprit 
de l’autre. À moins que des boucliers mentaux ne soient en place, la 
fusion de l’esprit peut aller très loin dans les souvenirs. 

Cette méthode n’est pas utilisée pour communiquer et est 
même interdite par les codes de la Fédération, sauf dans un cadre 
privé. La fusion mentale est pratiquée dans des occasions particulières, 
comme dans l’acte d’amour, mais aussi pour investiguer l’esprit d’un 
prisonnier afin de récupérer des données, ou encore lorsqu’il existe 
une confiance suffisante entre deux individus qui souhaitent partager 
une grande quantité d’informations très rapidement. Thor Han et moi-
même utilisons la fusion mentale de temps en temps, lorsque raconter 
une histoire prend trop de temps. En utilisant la fusion mentale vous 
obtenez non seulement l’histoire, mais aussi les images, les odeurs et 
les sons. La conversation mentale est différente. La communication 
se fait sur une fréquence d’ondes cérébrales différente qui n’a aucun 
lien avec la fréquence de la pensée décrite ci-dessus. C’est le moyen 
de communication le plus couramment utilisé par la majorité des 
espèces de la Fédération Galactique des Mondes, sachant que dans un 
contexte social, la plupart du temps, la langue parlée prend le pas sur 
le langage de l’esprit. Par exemple, vous pouvez avoir une personne 
qui vous parle physiquement et entendre sa voix dans votre tête, ce 
qui est un peu déstabilisant au début, mais on s’y habitue assez vite. 

Avec la conversation mentale, vous pouvez également avoir 
des visions et des sentiments, tout comme avec la fusion mentale. Que 
ce soit par télépathie directe ou en utilisant l’implant, Thor Han et moi 
avons mis au point cette méthode unique : je peux regarder à travers 
ses yeux ou il peut regarder à travers les miens. Voici comment cela 
fonctionne : S’il veut me montrer quelque chose dont il est témoin là-
haut, où qu’il soit, il établit d’abord un contact télépathique et m’invite 
à fermer les yeux. 
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Je le fais et des images apparaissent derrière mes paupières 
fermées, comme une transmission visuelle de ce qu’il voit. L’inverse 
fonctionne également. Un dernier élément à noter : lorsque nous 
sommes tous les deux en connexion télépathique, nous entendons 
tout ce que l’autre entend, et nous pouvons avoir une légère vision 
périphérique de l’environnement de l’autre, exactement comme lors 
d’une expérience de vision à distance en direct. En ce qui concerne 
la vision à distance, je dois préciser que la Fédération Galactique des 
Mondes, ou toute autre structure stratégique, dispose de boucliers 
autour de leurs vaisseaux et de leurs installations. Cela interdit toute 
intrusion de la part des spectateurs à distance. Un bouclier-écran est 
un hologramme qui projette une fausse réalité, afin de tromper les 
tentatives d’espionnage.

Holographie

Thor Han me présenta cette méthode lorsque je lui demandai 
si je pouvais interviewer des êtres dans le cadre d’un projet personnel 
que j’avais en tête. Ce projet impliquait une interaction avec des entités 
dangereuses et il n’était pas question pour moi de risquer un contact 
direct avec elles, qu’il soit physique ou même télépathique. Thor Han me 
montra donc cet étonnant dispositif holographique me permettant de 
converser indirectement avec ces êtres. Il s’agit d’une minuscule pyramide 
faite d’un matériau translucide, enchâssée dans quatre panneaux 
holographiques semblant se déployer lorsqu’il s’allume. Je me connecte 
à Thor Han par télépathie et à l’appareil, sur la fréquence de l’esprit de 
Thor Han, et diffuse par son 
intermédiaire mon image 
et ma voix holographiques. 
Ensuite, grâce à la vision et 
à l’ouïe de Thor Han, je peux 
voir les êtres qui se trouvent 
devant lui et les entendre me 
répondre. Cette méthode 
est très pratique, car elle 
me permet de prendre des 
notes en même temps.

Ci-dessus : dispositif pyramidal de communication holographique
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Lien du cœur

Il existe un lien de cœur à cœur entre les êtres partageant 
une forte connexion émotionnelle, comme c’est le cas entre Thor 
Han et moi, ainsi qu’entre moi et Annax, que j’appelle mon père 
Égaroth. On pourrait le décrire comme un lien quantique permettant 
à l’information de résonner de conscience à conscience, en utilisant 
l’amour pur comme moyen de communication. C’est la plus belle 
façon de communiquer, d’âme à âme, sur la fréquence de l’amour. Il 
n’y a rien de plus sûr, de plus puissant et de plus élevé en fréquence 
que cette communication.

Enlèvement physique

En termes de contacts physiques, il existe deux façons de 
voyager avec votre corps du sol à un vaisseau : soit par téléportation, 
qui est essentiellement un transfert moléculaire quantique, soit 
par déplacement dans un rayon antigravité. Contrairement à la 
téléportation, où vous disparaissez de quelque part et réapparaissez 
ailleurs, un rayon antigravité est un grand rayon projeté depuis 
vaisseau vers une cible, et se déployant physiquement à travers 
l’espace linéaire. Ce rayon tracteur soulève la personne en direction 
du vaisseau, et ce qui est assez étonnant dans ce processus, c’est qu’il 
peut aussi dédensifier tout obstacle solide sur le chemin. C’est ainsi 
que les personnes enlevées peuvent être extraites à travers les toits, 
les murs, les fenêtres fermées, etc... 

Pendant que vous êtes dans cet étrange rayon, il est intéressant 
de noter que vous vous sentez engourdi et paralysé. Personnellement, 
je préfère être téléportée, c’est moins traumatisant. Tout d’abord 
parce que j’ai le vertige, et aussi parce que la téléportation dure moins 
de cinq secondes. Tout ce que l’on ressent, c’est un frisson pétillant, et 
on est momentanément aveuglé par un grand flash de lumière, mais 
c’est tout à fait supportable.
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Résonance de transfert de lumière

Ce processus est également très intéressant et fascine toujours 
les gens lorsque j’en parle. Avec le déroulement des évènements et 
l’intensification de la guerre, les transferts physiques devinrent 
risqués, car le vaisseau de Thor Han devait descendre dans la basse 
atmosphère de la Terre à cette fin. Nous commençâmes à utiliser 
la résonance quantique pour transférer mon être de lumière, une 
opération qui pouvait être réalisée sur une plus longue distance, par 
exemple vers la station orbitale directement. Ce transfert utilise un 
canal de haute fréquence hors de portée des entités de faible densité. 
C’est plus sûr que la téléportation. Il n’y a pas de déplacement physique 
linéaire dans l’espace ; il s’agit d’une téléportation quantique du corps 
astral. Thor Han appelle cette technique la « résonance de transfert de 
lumière ». 

En tant que chamane de formation il m’est très facile de 
sécuriser mon corps et de détacher mon être de lumière (corps 
astral). Il ne me reste plus qu’à attendre que Thor Han me transfère 
sur son vaisseau hors de portée du danger. Cela ressemble à une 
téléportation physique, mais c’est moins intense en sensations. 
Lorsque je touche le point d’ancrage de destination, je pourrais rester 
un être de lumière éthéré, mais ce n’est pas une expérience vraiment  
excitante. Ainsi, grâce aux ajustements mis en place par Thor Han, les 
particules de mon être de lumière sont densifiées pour correspondre 
à l’environnement approprié, et je me matérialise temporairement en 
tant qu’être physique. Les particules de mon être sont stabilisées par 
un champ de force, ce qui me permet d’avoir une expérience physique 
pendant la durée de ma visite. Les éléments de cette procédure 
comprennent également un costume spécial, fait d’un matériau bleu 
clair avec des doubles bandes brunes sur les épaules et les bras, une 
ceinture marron et des bottes noires.

Cette ceinture brune est semblable à celles que tout le 
monde porte, avec une couleur différente pour chaque race. C’est un 
stabilisateur de fréquence de densité. Mes cheveux flottent toujours 
librement et ils sont de la couleur de ma nuance naturelle. Les 
améliorations telles que le maquillage, les ongles synthétiques et les 
bijoux ne sont pas transférés, car ils ne font pas partie de mon être 
biologique. Le seul bijou qui se transfère est un bracelet en cristal qui 
vibre à un taux très élevé, et ma merkaba en cristal. 
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Par ailleurs, il semble que je me matérialise toujours à un 
âge proche de la trentaine, ce qui me surprit d’abord, mais Thor Han 
m’expliqua que le vieillissement et la décomposition de l’avatar de 
chair n’ont pas d’impact sur l’apparence de l’être qui l’habite. Si la 
durée de ma visite est limitée en raison de l’endiguement du champ 
de force (lorsque je suis fatiguée, il s’affaiblit et je commence à me 
dédensifier), la distance a aussi ses limites. En effet, il y a une certaine 
limite de distance où je peux aller sans rompre le lien avec mon 
avatar physique resté sur Terre. Dans certaines cultures terrestres, on 
l’appelle la « corde d’argent ». Elle ne peut pas être étirée indéfiniment 
et si elle se rompt, l’âme ne peut pas revenir dans le corps. C’est la 
mort clinique.

Je me souviens d’un jour où j’étais à bord du vaisseau de Thor 
Han, et nous approchions de la périphérie du système solaire. Ce jour-
là, il voulut me montrer Neptune, et la magnificence de ces moments 
que nous partageons peut parfois nous faire oublier certains détails 
pratiques... Il poussa ensuite le vaisseau plus loin, vers l’orbite de Pluton 
et, soudain, j’eus le vertige et la nausée, une sensation qui augmenta au 
fur et à mesure que nous avançâmes vers l’orbite de Pluton. Le bout de 
mes doigts s’engourdit et mes lèvres commencèrent à picoter. C’était 
la même sensation que si je faisais une crise d’hypoglycémie. Mon 
souffle se raccourcit et je sentis ma poitrine se comprimer. Thor Han 
se rendit soudain compte du problème et il redirigea immédiatement 
le vaisseau vers la Terre. « Tu as atteint tes limites », me dit-il dit. 
Les symptômes disparurent lorsque nous nous rapprochâmes de la 
Terre. Maintenant, je sais jusqu’où je peux aller avec cette méthode, 
du moins sans terminer mon avatar resté sur Terre!

Vaisseau de lumière

Cette technique m’a été enseignée par mon cher Annax, qui 
effectue des voyages inter-dimensionnels. Le Vaisseau de Lumière est 
un vaisseau qui permet de voyager à travers les distances, le temps 
et les dimensions, en glissant sur la toile cosmique ou en sautant à 
travers le continuum spatial par des raccourcis. Il peut transporter 
la conscience, ou « l’essence » comme l’appelle le peuple d’Annax. 
Comme je l’expliquerai plus loin, le voyage de la conscience ne connait 
point les limitations de distance, contrairement au voyage de l’être de 
lumière ou voyage « astral », dont la portée est limitée. 
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Un Vaisseau de Lumière peut adopter n’importe quelle 
forme géométrique générée en correspondance avec le modèle 
mathématique de votre énergie. Nous entrons ici dans le domaine de la 
géométrie de la Lumière (ou « sacrée »), ou géométrie « dynamique ». 
Un Vaisseau de Lumière est un vaisseau personnel construit avec 
notre champ d’énergie et alimenté par l’esprit. Lorsqu’il est construit 
avec de l’énergie pure de Lumière/Vie, les formes géométriques sont 
des générateurs d’énergie, et parfois des portails.

Projection de la conscience

Cette méthode ne nécessite pas de vaisseau ou de technologie, 
car dans ce cas, rien de physique ou même d’éthéré ne parcourt la 
distance. Il s’agit d’une projection quantique de la conscience, ou 
vision à distance comme certains l’appellent. Elle peut se faire en 
ancrant l’intention sur une cible, par résonance quantique, qui peut 
parfois résulter en un magnifique et étonnant voyage d’exploration et 
de découverte. C’est Coron, un Pléiadien de 9e densité de Dakoorat, 
qui m’a appris cela. Il m’emmena un jour avec lui et après plusieurs 
voyages consécutifs, je pris confiance en moi et je fus capable 
d’effectuer ce type de projection par moi-même. Il n’y a pas de limite 
à la vision à distance, et c’est ainsi qu’un jour, je me vis contempler 
notre magnifique galaxie de l’extérieur, alors que je flottai dans le 
vaste espace cosmique. 

Et maintenant, la meilleure façon de décrire le fonctionnement 
de ces voyages est de partager avec vous, dans un premier temps, 
quelques-unes de mes expériences.
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Les Zenaéns – Conseil d’Andromède
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VERS LES ÉTOILES

L’un des plus beaux cadeaux de ma vie fut de faire la 
connaissance d’un pilote de vaisseau spatial. Thor Han Eredyon, 
l’homme qui me sauva lorsque j’étais enfant, travaille pour la 
Fédération Galactique des Mondes et dirige ( à ce jour ou ce livre 
est écrit, en Septembre 2021) une flotte de quinze vaisseaux. Vous 
avez peut-être entendu parler, surtout si vous suivez les réseaux 
sociaux du New Age, des gens qui fantasment sur la « Fédération 
Galactique de la Lumière ». En réalité, il n’existe rien de tel. Il s’agit 
d’une interprétation de ce qui existe sous le nom de « Oraa Nataru 
Shari ». Une alliance fédérée de civilisations hautement développées, 
créée il y a longtemps dans le but de maintenir la paix, la justice et 
l’équilibre dans cette galaxie. La Fédération Galactique des Mondes 
a, dans ce système stellaire, la tâche principale de sensibiliser les 
Terrans à la subversion de leurs sociétés par des espèces invasives et 
de dénoncer les institutions corrompues en liaison avec ces ennemis. 
Ils surveillent les menaces et les infiltrations extraterrestres, 
travaillent à la déprogrammation du contrôle de l’esprit, secourent 
les personnes enlevées et accomplissent de nombreuses autres 
tâches bienveillantes et utiles.

Leur attention fut attirée sur notre petite planète bleue aux 
confins de cette galaxie, par le Conseil Andromédan qui prévoyait un 
avenir catastrophique pour la galaxie si une action n’était pas opérée 
immédiatement. La Fédération Galactique des Mondes nous a, depuis 
lors, évité de nombreuses issues fatales, intervenant par exemple 
en désactivant des missiles et des engins nucléaires. Toutefois, elle 
ne peut pas faire le travail d’auto-croissance et d’évolution de la 
conscience à notre place. Leur fameuse loi de non-ingérence n’est 
pas seulement une règle, mais une éthique du libre arbitre, car ils 
considèrent qu’un être, tout comme une civilisation, doit évoluer 
par lui-même en atteignant un niveau plus élevé, et que personne ne 
peut faire ce travail pour quelqu’un d’autre. Ils ne sont pas là pour 
nous sauver, mais pour nous aider à nous sauver nous-mêmes.
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Ils peuvent tout à fait intervenir physiquement et anéantir 
tous les grands problèmes sur la Terre en un jour, mais l’humanité 
de la Terre n’apprendrait pas la leçon et n’en sortirait pas grandie, 
et l’univers continuerait à envoyer d’autres défis jusqu’à ce que 
l’enfant atteigne la maturité. De même, une guerre ouverte contre 
les extraterrestres régressifs, avec la planète Terre comme champ de 
bataille, serait dévastatrice.

Les membres de la Fédération Galactique des Mondes sont des 
héros méconnus, courageux et dévoués, qui se battent au-dessus de la 
Terre pour défendre notre planète contre les menaces extraterrestres 
impitoyables. Ils sont physiquement impliqués avec les « Chapeaux 
Blancs » de nombreux gouvernements, luttant contre l’État Profond, 
sur, sous et au-dessus de cette planète. Nous sommes en guerre, une 
guerre terrible, la plus grande et l’ultime combat pour la liberté de 
l’humanité, et nous avons de la chance d’avoir ces puissants alliés à 
nos côtés. Ce sont des êtres réels, physiques, dotés d’une technologie 
inter-dimensionnelle, et même s’ils travaillent également à l’élévation 
de la conscience humaine, la Fédération Galactique des Mondes est 
une alliance - réelle et physique - de civilisations fédérées, et non une 
organisation spirituelle éthérée d’êtres de lumière vaporeux. Ce sont 
des gens comme nous, simplement nés ailleurs, ayant parfois, bien 
sur, une apparence différente, et utilisant d’autres technologies. La 
dernière chose qu’ils souhaitent, c’est que nous nous rabaissions 
à l’état d’êtres inférieurs s’agenouillant en adoration aux pieds de 
dieux qu’ils ne sont pas. Il est temps pour l’humanité de la Terre de se 
lever, de se tenir debout, et d’atteindre l’âge adulte, en tant qu’êtres 
galactiques et inter-dimensionnels souverains, et de cesser de se 
considérer comme inférieurs à tout élément religieux, social, politique 
ou même spirituel.

Thor Han travaille donc pour cette étonnante institution 
galactique et, depuis l’âge de 16 ans, à de nombreuses occasions que 
je qualifierais de « invitations » plutôt que de « enlèvements », il m’a 
permis de prendre place dans le siège de copilote dans son vaisseau. 
Au début, il s’agissait d’une sorte de jeu pour m’amuser, mais avec le 
temps, au fur et à mesure que je compris certains concepts subtils du 
continuum espace-temps, il me montra progressivement l’utilisation 
de différentes commandes. Thor Han semblait toujours s’amuser de 
mon étonnement sincère et spontané, ainsi que de mon enthousiasme 
à toujours essayer une nouvelle commande. 




